



# Homenaje a Pedro de la Barra: una calle con su nombre

Al mediodía de hoy se realizó la ceremonia de cambio de nombre de la calle Progreso, ubicada entre General Mackenna y San Pablo, pasando a llamarse Pedro de la Barra. El objetivo es hacer un homenaje a quien fuera uno de los más grandes directores de teatro de América Latina y Chile.

El acto fue presidido por el alcalde Jaime Ravinet y contó con la presencia de la directora del Departamento de Cultura de la Municipalidad de Santiago, María Gracia Valdés, académicos, gente de teatro y diversas personalidades, así como vecinos del lugar.

Pedro de la Barra fundó el Teatro Experimental de la Universidad de Chile y fue su primer director. Dirigió prestigiosas obras nacionales y extranjeras. Con el Teatro Experimental, lo que más tarde sería el Teatro Nacional, participó en exitosas giras por Latinoamérica y Europa.

**Homenaje a Pedro de la Barra, una calle con su nombre  
[artículo].**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1992

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Homenaje a Pedro de la Barra, una calle con su nombre [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)